
Auf die Frage des Stv. Schulte, ob an der Kölner Straße nun doch kein DM-Markt entstehe, teilt 
der Bürgermeister mit, dass nicht alle dort angesiedelten Märkte zur gleichen Zeit eröffnen 
werden; DM etwas später.  


